

Workshop der SchuPs-Tagung Schleswig 2024

Fr. 1 L:

SPIKEBALL - das faszinierende Reaktionsspiel

Spikeball ist ein Reaktionsspiel, bei dem zwei Teams bestehend aus je 2 Spielern gegeneinander spielen.

Das Faszinierende an diesem Spiel ist seine „Einfachheit“. Das gilt aber in erster Linie für das benötigte Material, denn der Umgang mit dem kleinen Ball bedarf gewisser Übung.

Das Besondere: Spikeball kann überall (in der Halle oder draußen auf Rasen/Sand) gespielt werden. Der Spikeball-Rahmen mit gespanntem Netz sieht aus wie ein Trampolin, in den aber nur ein Ball hineingeschlagen werden darf.

Ziel dieses Workshops ist, dieses abwechslungsreiche Spiel kennenzulernen, die grundlegenden Regeln zu verstehen und mit verschiedenen Übungen die notwendige Technik zu erlernen.

Präsentiert von: **Frank Bröge**
Lehrkraft der Schule Hesterberg

Alle Angaben sind ohne Gewähr!